

Tatsachen über den Islam

Der islamische Geist

- Der Islam ist eine Strategie Satans um das Königreich Gottes aufzuhalten.
- Der Islam leugnet den Tod und die Auferstehung von Jesus als Gottes Sohn.
- Der Islam schafft in seinen Nachfolgern einen religiösen Geist, der in Blutvergiessen und Gewalttätigkeit endet.
- Der Islam schenkt keine Vergebung von Sünde, Versicherung von ewigem Leben oder Gemeinschaft mit Gott.
- Das heilige Buch des Islams, der Koran, widerspricht der Bibel.
- Der Islam kontrolliert seine Nachfolger durch Angst.
- Die Zahl der Moslems nimmt im Westen zu, weil viele aus ihren Heimatländern fliehen.
- Moslems sind von guten Werken abhängig, um so das ewige Leben zu erhalten.
- Obwohl jeder Moslem den Koran verehrt, sind viele unfähig, ihn zu lesen oder zu verstehen.

Anregungen wie man ein Moslem zu Jesus führt

- Viel Gebet und Fürbitte müssen allen Bemühungen vorausgehen.
- Sei ein Zeuge von Gottes Liebe.
- Gottes Macht durch Zeichen und Wunder demonstrieren.
- Nicht gegen den Koran oder den islamischen Glauben argumentieren. Den Islam auch nicht verachten.
- Gegenüber dem Evangelium keine Kompromisse machen, jedoch nur soviel auf einmal weitergeben, wie das Gegenüber verstehen kann. Von Gottes Liebe und Friede erzählen.
- Erzähle was Jesus für dich persönlich bedeutet und wie er dein eigenes Leben verändert hat.
- Verlasse dich auf das Wirken des Heiligen Geistes, welches das Wichtigste in der Evangelisation von Moslems ist (ja generell in der Evangelisation)
- Pflanze das Wort Gottes in das Herz des Moslems. Dies ist der Samen, der Frucht bringen.